

PRESSEINFORMATION

Nachhaltiges Engagement bei BIKAR: Azubis setzen Zeichen für Umweltbewusstsein

20 Auszubildende beteiligen sich an eigenständig organisierter Müllsammelaktion

Bad Berleburg, 20.05.2025 - **Verantwortung übernehmen, nachhaltig handeln und im Team etwas bewegen – das war das Ziel einer Müllsammelaktion, die Auszubildende der BIKAR METALLE GmbH kürzlich rund um das Firmengelände, den Ederradweg und das Berufskolleg Wittgenstein durchgeführt haben. Die Aktion war Teil eines unternehmensinternen Ausbildungsprojekts und wurde von vier Azubis eigenständig geplant und organisiert.**

Mit Handschuhen, Greifzangen und Müllsäcken ausgerüstet, sammelten rund 20 Auszubildende achtlos weggeworfenen Abfall und leisteten damit nicht nur einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz, sondern setzten auch ein starkes Zeichen für Eigeninitiative und Nachhaltigkeit.

„Unsere Auszubildenden haben gezeigt, dass Ausbildung bei BIKAR mehr ist als reine Wissensvermittlung – sie steht auch für gesellschaftliches Engagement und Eigenverantwortung“, sagt Ingo Miß, Ausbildungsleiter und Prokurist bei BIKAR.

Projektarbeit fördert Teamgeist und Verantwortungsbewusstsein

Die Müllsammelaktion ist Teil eines breit angelegten Azubi-Projekts, bei dem selbstständiges Arbeiten, Teamfähigkeit und organisatorisches Geschick im Vordergrund stehen. In gemischten Gruppen arbeiten die Auszubildenden verschiedener Fachrichtungen und Jahrgänge regelmäßig an praxisnahen Aufgaben – von der Planung über die Umsetzung bis hin zur Reflexion.

Für diese Projekte stellt das Unternehmen den Auszubildenden bewusst wöchentliche Arbeitszeit zur Verfügung. In eigenen Meetings entwickeln sie Ideen, übernehmen Verantwortung und gestalten ihre Ausbildung aktiv mit – ganz im Sinne eines modernen, wertorientierten Ausbildungskonzepts.

1.785 Zeichen inklusive Leerzeichen und Überschriften

Pressekontakt:

Vanessa Roth | Chief Marketing Officer

Tel. +49 (0)2751 9551 753 | vanessa.roth@bikar.com



Bildunterschrift:

Nachhaltig engagiert: Die Auszubildenden der BIKAR METALLE GmbH vor dem Firmengebäude in Raumland. Sie organisierten eigenständig eine Müllsammelaktion rund um das Firmengelände und setzten damit ein starkes Zeichen für Umweltbewusstsein und Eigenverantwortung.